



ISSN 2301-7074

JURNAL

Psikologi Kepribadian dan Sosial

Volume 1 No.3
Desember 2012

Perbedaan Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana
Ditinjau dari Tingkat Self-Efficacy pada Anak Usia
Sekolah Dasar di Daerah Dampak Bencana Gunung
Kelud

Fima Herdwiyantri A. & Sudaryono

Resiliensi pada Narapidana Laki-laki di Lapas Klas 1
Medaeng

Muhammad Riza & Ike Herdiana

Hubungan antara Impulsiveness dan Perilaku
Prokrastinasi pada Mahasiswa Universitas Airlangga
yang sedang Mengerjakan Tugas Akhir (Skripsi)

Sakina Dini Kurniawati

Hubungan antara Body Image dan Tingkat
Metroseksual pada Pria dengan Kualitas Perkawinan

Aunadya Rosa & Muhammad Ghazali Bagus Ani Putra

Penerimaan Diri pada Narapidana Wanita

Fauziya Ardilla & Ike Herdiana

Gambaran Kesehatan Mental Narapidana Bersuku
Jawa Ditinjau dari Konsep Nrimo

Adinda Nurul Triseptiana & Ike Herdiana

Hubungan antara Self-Esteem dengan Intensi Perilaku
Prososial Donor Darah pada Donor di Unit Donor
Darah PMI Surabaya

Nur Yuli Dwi Hapsari & Ike Herdiana

Table of Contents

No.	Title	Page
1	Pengaruh Fear Of Failure Dan Motivasi Berprestasi Terhadap Prokrastinasi Akademik Pada Mahasiswa Yang Berasal Dari Program Akselerasi	1 - 8
2	Perbedaan Tingkat Prokastinasi Akademik Ditinjau dari Jenis Kelamin dan Locus of Control pada Mahasiswa yang Mengambil Mata Kuliah Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga	9 - 14
3	Resiliensi Pada Remaja Korban Bullying	15 - 22
4	Hubungan antara Religiusitas dengan Kecemasan Kematian pada Dewasa Tengah	23 - 29
5	Hubungan antara Kesepian dengan Perilaku Agresif pada Anak Didik di Lembaga Pemasyarakatan Anak Blitar	30 - 36
6	Faktor Protektif untuk Mencapai Resiliensi pada Remaja Setelah Perceraian Orangtua	37 - 43
7	Hubungan antara Problematic Internet Use dengan Social Anxiety pada Remaja	44 - 51

Perbedaan Tingkat Prokastinasi Akademik Ditinjau dari Jenis Kelamin dan Locus of Control pada Mahasiswa yang Mengambil Mata Kuliah Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga

Perbedaan Tingkat Prokastinasi Akademik Ditinjau dari Jenis Kelamin dan Locus of Control pada Mahasiswa yang Mengambil Mata Kuliah Skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga

1. Rayu Nilakantie --> Mahasiswa Fakultas Psikologi / rayu.nilakantie@gmail.com
2. Endah Mastuti --> Dosen Fakultas Psikologi / endah.mastuti@psikologi.unair.ac.id

Abstract

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari jenis kelamin dan locus of control pada mahasiswa yang mengambil mata kuliah skripsi. Prokrastinasi akademik merupakan variabel Y (variabel tergantung). Terdapat dua X (variabel bebas) yaitu jenis kelamin (X1) dan locus of control (X2). Terdapat 3 perbedaan yang akan diselidiki dalam penelitian ini, yaitu: 1) perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari jenis kelamin dan locus of control; 2) perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari jenis kelamin; dan 3) perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari locus of control. Penelitian dilakukan pada mahasiswa yang sedang menempuh skripsi di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga Surabaya sebanyak 100 mahasiswa. 70 diantara mahasiswa tidak dapat diklasifikasi dalam kelompok locus of control internal atau eksternal. Jumlah subjek penelitian sebanyak 30 mahasiswa yang berasal dari angkatan tahun 2006 hingga 2010 yang terdiri dari 27 perempuan dan 3 laki-laki. Alat pengumpul data berupa kuesioner prokrastinasi akademik yang terdiri dari 27 aitem dan alat ukur kuisisioner IPC-locus of control yang diadaptasi dari skala milik Levenson (1981) terdiri dari 21 aitem. Analisis data dilakukan dengan teknik statistik two way ANOVA dengan bantuan program statistik SPSS versi 16.0. Dari hasil analisis data penelitian diperoleh hasil uji perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari jenis kelamin dan locus of control dengan nilai signifikan (p) sebesar 0,096 ($F=2,991$ dan $t=0,103$); hasil uji perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari jenis kelamin nilai signifikan (p) sebesar 0,197 ($F=1,751$ dan $t=0,063$); dan hasil uji perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari locus of control nilai signifikan (p) sebesar 0,372 ($F=0,827$ dan $t=0,31$). Hal ini menunjukkan bahwa tidak ada perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari jenis kelamin dan locus of control, tidak ada perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari jenis kelamin, dan tidak ada perbedaan tingkat prokrastinasi akademik ditinjau dari locus of contro

Keyword : Prokrastinasi, Akademik, Locus, of, Control, Jenis, Kelamin, Mahasiswa, ,

Daftar Pustaka :

1. **Muslifah, (2012).** Perilaku Menyontek Siswa ditinjau dari Kecenderungan Locus of Control. 1.2 : Jurnal Talenta Psikologi